

NEWS

**Studienmöglichkeiten und Hochschule entdecken**

Landesweiter Studieninformationstag 2025 an der Hochschule Aalen verzeichnete rund 300 Teilnehmende

19.11.2025 | Die fünf Fakultäten der Hochschule Aalen präsentierten einen breit gefächerten Einblick in Studieninhalte – von Technik und Wirtschaft bis hin zu Gesundheit, Informatik und Gestaltung. Besonders gefragt waren in diesem Jahr Studiengänge im Bereich Künstliche Intelligenz, Nachhaltigkeit und Medizintechnik. In Laborführungen und Vorlesungsbesuchen konnten die Schülerinnen und Schüler erleben, wie praxisnah an der Hochschule studiert und geforscht wird.

Persönliche Beratung zu allen studienrelevanten Themen

Zahlreiche Infostände – unter anderem zu Studienfinanzierung, Auslandsemestern oder Bewerbungsstrategien – boten Orientierung bei der Studienwahl. Studierende sowie Professorinnen und Professoren standen den ganzen Tag für persönliche Gespräche bereit. Besonders wertgeschätzt wurde der direkte Austausch mit Studierenden, die über ihren Alltag, Herausforderungen und Chancen berichteten. Auch die Möglichkeit einer Campustour von der Beethovenstraße über den Waldcampus mit dem neu eröffneten Digital Innovation Space bis hin zum Burren nahmen viele der Teilnehmenden wahr.

Ein Campus, der Perspektiven eröffnet

Prorektor Prof. Dr. Heinz-Peter Bürkle betonte in seinen Begrüßungsworten die Bedeutung der Hochschule als Innovationsmotor der Region Ostwürttemberg: „Kooperationen mit Unternehmen, praxisintegrierte Studienmodelle und Forschungsprojekte mit direktem Bezug zu aktuellen gesellschaftlichen Herausforderungen bieten Ihnen allen, die etwas bewegen wollen, ausgezeichnete Startbedingungen.“ Für viele Schülerinnen und Schüler dürfte der ereignisreiche Tag der erste Schritt in Richtung Studienentscheidung gewesen sein – und vielleicht auch der Beginn einer akademischen Reise, die in Aalen ihren Anfang nimmt.